

La obra fue realizada con un lienzo que yo preparé y fue transformandose las ideas. trabaje con Acrilico, primero nace con la idea de Medusa una soloa figura que represente la fortaleza de la mujer, luego adapte la idea de que puedo reinterpretar el mito en mi realidad de esa "verdad". entonces a ese plano lo agregue a Perseo quién estaba atrás de ella por petición de Atenea quien fue injusta no solo con Medusa sino con varias personas,abusar del poder es mal visto en muchas teorias.

Por eso pueden ver que fui agregando el color y expresion de la figura hasta obtener un resultado que me guste y se adapte a lo que quiero contar.







